

ABSTRAK

Feri Anggriawan :170103010062, 2017. *Komunikasi Dakwah Ustadz Nur Mahmudi Dalam Pengajian Malam Sabtu Di Desa Bumi Jaya Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut*. Skripsi. Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I) Dra. Hj. Rabiatul Aslamiyah, M.Ag (II) Surya Eka Priyatna, M.Cs.

Kata Kunci : Komunikasi Dakwah, Pengajian, Ustadz Nur Mahmudi

Penelitian ini mengkaji komunikasi dakwah Ustadz Nur Mahmudi dalam pengajian malam Sabtu di Desa Bumi Jaya, Kecamatan Pelaihari, Kabupaten Tanah Laut. Media dakwah yang digunakan beragam, termasuk slide presentasi dan video pendek, yang meningkatkan pemahaman jamaah. Komunikasi interpersonal antara ustadz dan jamaah juga mendukung efektivitas dakwah, menciptakan suasana kondusif untuk belajar agama. Jamaah terlibat aktif, terlihat dari banyaknya pertanyaan dan diskusi yang muncul. Kepercayaan dan kedekatan emosional antara ustadz dan jamaah memegang peranan penting. Ustadz Nur Mahmudi dikenal ramah dan dekat dengan jamaah, membuat pesan dakwahnya lebih mudah diterima dan diterapkan. Pendekatan dakwah yang mengedepankan dialog memperkuat solidaritas sosial dalam masyarakat Desa Bumi Jaya.

Jenis Penelitian ini yakni kualitatif deskriptif, penelitian ini meneliti metode, media, dan interaksi antara ustadz dan jamaah. Tujuannya adalah untuk menggambarkan cara Ustadz Nur Mahmudi menyampaikan pesan dakwah dan bagaimana penerimaan serta partisipasi jamaah. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan utama adalah Ustadz Nur Mahmudi dan beberapa jamaah aktif. Analisis data menggunakan analisis isi dan triangulasi data. Hasilnya menunjukkan bahwa Ustadz Nur Mahmudi menggunakan ceramah, tanya jawab, dan diskusi interaktif untuk menyampaikan pesan agama secara efektif.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa komunikasi dakwah Ustadz Nur Mahmudi dalam pengajian malam Sabtu sangat efektif. Strategi metode, media, dan interaksi personal yang diterapkan meningkatkan minat dan kualitas pengajian. Hasil penelitian ini dapat berkontribusi bagi pengembangan dakwah di komunitas lain serta menjadi referensi bagi para da'i dalam menyusun strategi dakwah yang efektif.